



# Conmemoran diputadas y diputados el Día Internacional contra el Cambio Climático



**Boletín No.2917**

## Conmemoran diputadas y diputados el Día Internacional contra el Cambio Climático

- Participan en Tribuna integrantes de todos los grupos parlamentarios

Con motivo del Día Internacional contra el Cambio Climático, diputadas y diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT, MC y PRD, expresaron sus comentarios ante el Pleno, en el apartado de efemérides de la Sesión de este martes.

### Generar conciencia sobre esta problemática

El diputado Mauricio Cantú González (Morena) señaló que en este Día Internacional contra el Cambio Climático “tenemos que generar mucha conciencia sobre esta problemática que no solamente atañe a México, sino que es un problema global, por lo que debemos trabajar en coordinación”.

Subrayó que es necesario buscar procesos industriales, agrícolas y ganaderos que vayan en armonía con el proceso de la naturaleza, es decir, tener desarrollo económico respetándola, no impactándola, ni sometiéndola”.

### México necesita asumir sus compromisos

Del PAN, el diputado Gabriel Ricardo Quadri de La Torre comentó que México es, aproximadamente, el décimo país emisor en el mundo de gases efecto invernadero. Preciso que gran parte de las emisiones de nuestro país son causadas por los grupos sociales con mayores niveles de ingreso.



Resaltó que México necesita asumir plenamente sus compromisos en los sectores causantes de las emisiones de gases: transporte, generación de electricidad, petróleo, deforestación, industria pesada, ganadería y rellenos sanitarios. Consideró que se pierden oportunidades de desarrollo, crecimiento, evolución tecnológica, empleo y prestigio internacional.

### **Cambio climático requiere más que efemérides**

La diputada Laura Lorena Haro Ramírez (PRI) sostuvo que el cambio climático necesita mucho más que efemérides para contrarrestarlo. “Es un tema de conciencia y para esto están los datos que son escalofriantes. Las concentraciones de gases de efecto invernadero están en su nivel más elevado en los últimos años”.

Estimó que el reto es construir una agenda medioambiental. “No dejemos este tema para después, los temas de medio ambiente, cambio climático, calentamiento global y justicia climática, requieren acciones contundentes e inmediatas”.

### **Estamos en un punto de no retorno**

Juan González Lima, diputado del PVEM, dijo que se debe tener conciencia sobre la relación directa entre salud, medio ambiente y nuestra subsistencia como seres humanos. “Estamos en un punto de no retorno porque el cambio climático ha dejado de ser solamente una advertencia”.

Indicó: “Adoptemos la conmemoración de Día Internacional contra el Cambio Climático como la oportunidad para dirigir nuestros esfuerzos en el diseño de leyes que fortalezcan las instituciones y a nosotros como agentes de cambio, para poner en un alto grado de atención la degradación ambiental”.

### **Consecuencias económicas y sociales**

El diputado Luis Enrique Martínez Ventura (PT) indicó que el planeta enfrenta un preocupante cambio climático porque en los últimos 150 años la temperatura se elevó 1.1 grados centígrados debido, principalmente, a la quema de combustibles fósiles.

Subrayó que este fenómeno es de profundas consecuencias económicas y sociales. Pidió unión para modificar las leyes en actividades cotidianas como ahorrar agua, separar la basura, plantar árboles y reutilizar materiales.

### **Debemos reflexionar**

De MC, la diputada Julieta Mejía Ibáñez afirmó que las consecuencias del cambio climático son cada vez más evidentes. “Hoy más que nunca debemos reflexionar sobre el país que estamos dejando a las próximas generaciones, porque estamos acabando con el planeta; seguimos contaminando, talando árboles, optando por energías contaminantes y afectando la naturaleza”.



“Hoy mi tierra sufre los estragos de acciones irresponsables que han generado el cambio climático. Desde esta tribuna pido que se declare zona de emergencia al norte de Nayarit y que lleguen los apoyos a quienes más lo necesiten”, mencionó.

### **Es un efecto provocado por la acción humana**

La diputada Edna Gisel Díaz Acevedo (PRD) señaló que el cambio climático es un efecto provocado por la acción humana, acelerado desde la primera Revolución Industrial. Refirió que hace 10 años México promulgó la Ley General de Cambio Climático que hoy nos rige, desde esa década la temperatura global ha aumentado de 0.2 a 0.5 grados, hay un cambio significativo en el clima y para 2050 se prevé que estaremos arriba de los dos grados.

Resaltó que se necesita presupuesto y aplicarlo de manera transparente. “Vamos a seguir insistiendo siempre; el diálogo nos debe recuperar el sentido de la acción por el clima e invertir en soluciones sostenibles”.